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Планируется внедрение ком-

плексных  решений для управления 

всем финансовым блоком, сборами 

и выплатами, бюджетированием. 

SAP for Insurance – это портфель 

приложений и сервисов, специально 

адаптированных под стандарты и 

специфические задачи страховой 

отрасли. Целью проекта является 

создание единого информаци-

онного пространства в рамках 

одной компании. Это позволит 

оперативно собирать и обрабаты-

вать необходимую информацию 

на всех уровнях управления, а 

значит, быстро и безошибочно 

принимать стратегически важные 

решения. 

По словам Евгения Павленко, 

председателя правления Националь-

ной страховой группы, страховой 

рынок в России развивается в 

условиях жесткой конкуренции, 

а приход иностранных компаний 

ужесточает ее еще больше. Это 

заставляет страховщиков совер-

шенствовать структуру продуктов и 

обслуживания клиентов, искать пути 

оптимизации бизнес-процессов. Без 

качественных IT-решений это не-

возможно. Важной характеристикой 

SAP for Insurance является то, что 

система позволяет анализировать 

данные с точки зрения междуна-

родных требований отчетности. 

Это значит, что деятельность рос-

сийского страховщика будет легко 

вписать в контекст мирового рынка 

страхования. 

В российской страховой ком-

пании подобное комплексное 

отраслевое IT-решение будет 

апробировано впервые. По словам 

генерального директора компании 

Energy Consulting Нины Новиковой, 

ранее страховщики ограничива-

лись лишь внедрением отдельных 

блоков, в частности, хранилищ 

данных, решений для управления 

финансами, планирования и бюд-

жетирования.
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Ахиллесова пята страховщиков
В феврале Национальная страховая группа, SAP и аудиторско-консалтинговая 
группа Energy Consulting объявили о старте первого в России проекта по внедре-
нию специализированного отраслевого решения для страховых компаний – SAP 
for Insurance. Его поэтапная реализация займет около полутора лет.

Время обсуждать
В середине февраля состоялось 

очередное заседание президиума 

Союза страховщиков Санкт-Петер-

бурга и Северо-Запада. Одним из 

ключевых вопросов, которые  активно 

обсуждались участниками, стало 

утверждение основных положений 

программы научно-практической 

конференции «Государственное 

регулирование и корпоративное 

управление страховой организа-

ции», инициированной кафедрой 

страхования СПбГУЭФ. В рамках 

обсуждения был заслушан ком-

ментарий заведующей кафедрой 

Светланы Яновой к рабочему плану 

научно-практической конференции 

«Государственное регулирование и 

корпоративное управление страховой 

организации», запланированной 

СПбГУЭФ в рамках договора о 

сотрудничестве с Союзом стра-

ховщиков СПб и СЗ на 6-8 июня 

2007 года.

Светлана Янова обратила внима-

ние на важность участия руководите-

лей страховых организаций в работе 

конференции и их выступлений с 

докладом по любой актуальной теме 

государственного регулирования 

страхового рынка.

Также весьма важным является 

вопрос участия в конференции 

официальных лиц. Г-жа Янова по-

просила Союз оказать содействие 

в решении этих и других вопросов 

по организации конференции.

В числе прочих были рассмо-

трены следующие вопросы:  об 

обращении в Федеральную службу 

страхового надзора (запрос СК 

«Регион»  в ФССН с просьбой 

дать разъяснения, рейтинги каких 

российских агентств может иметь 

доверительный управляющий. – 

Прим. ред.); ответ Федеральной 

антимонопольной службы России 

(ФАС) на обращение Союза о разъ-

яснении статьи 18 ФЗ  «О защите 

конкуренции»; о взаимодействии 

с полномочными представителями 

и о продлении срока действия их 

доверенностей на представление ин-

тересов  СС СПб и СЗ в СЗФО.

В ходе оживленной дискуссии 

по вышеназванным вопросам, в 

частности, было выдвинуто пред-

ложение установить постоянное 

взаимодействие с представите-

лями управления ФАС России. 

Было решено поручить Комитету 

по взаимодействию с УФАС по 

СПб и ЛО, КУГИ СПб и СПб 

ТПП собрать актуальные вопро-

сы, предложения страховщиков к 

ФАС, обобщить и представить на 

следующее заседание президиума. По 

результатам обсуждения направить 

в ФАС предложение о проведении 

«круглого стола» с участием пред-

ставителей ФАС.

Особое внимание г-н Михалев-

ский обратил внимание на то, что в 

соответствии с ФЗ до 01.07.2007 г. 

размер уставного капитала стра-

ховой организации должен быть 

сформирован до уровня не ниже 

установленного минимального 

размера. Союзом было принято 

решение о проведении семинара 

по этой теме, с привлечением к 

участию акционеров страховых 

компаний.

Подробно был рассмотрен 

и дополнен план работы Союза 

страховщиков Санкт-Петербурга 

и Северо-Запада на период 2007-

2008 годов.

Члены союза заслушали отчет 

о доходах и расходах СС СПб и 

СЗ за 2006 год и утвердили смету 

доходов и расходов СС СПб и СЗ 

на 2007 год.

Губернатор против
Власти города рассмотрели 

новую концепцию управления 

качеством медицинской помощи. 

Губернатор Санкт-Петербурга 

Валентина Матвиенко предлагает 

отказаться от ОМС.

«Когда мы вводили в городе обя-

зательное медицинское страхование, 

мы подразумевали, что контроль 

качества оказания медицинских 

услуг будет закреплен за страховыми 

компаниями и территориальными 

фондами обязательного меди-

цинского страхования. И что же 

получилось? Страховые компании 

превратились в обычных посредни-

ков по перекачке бюджетных денег 

в медицинские учреждения. Толку 

от них я лично как губернатор не 

вижу никакого. Если это и дальше 

будет таким образом продолжаться, 

мы будем ставить вопрос о том, что 

такая система в Петербурге не может 

работать. Это ненужное посредни-

ческое звено», – начала совещание 

Валентина Матвиенко.

По ее словам, пока в горо-

де о высоком качестве оказания 

медицинских услуг говорить не 

приходится.

«В одной больнице новорож-

денному рот скотчем заклеивают, 

чтобы он не мешал медсестрам 

общаться, в другой просто про-

воронили, и ребенку пришлось 

отрезать руку, у нас в городе тоже 

неприятных случаев, связанных 

с качеством медуслуг, хватает», – 

перешла на крик Валентина Ива-

новна. Присутствовавшая на со-

вещании начальник управления 

Территориального фонда обяза-

тельного медицинского страхо-

вания Санкт-Петербурга Марина 

Карячинцева не решилась перечить 

градоначальнице и оспаривать 

критику в адрес фонда.

«Я считаю, что за качеством 

медицинских услуг должны следить 

специальные службы контроля, 

которые необходимо создать в 

каждой больнице», – предложила 

Марина Карячинцева.

«Деловой Петербург»

Реставратор 
с полисом

В течение двух месяцев Мин-

культуры и Минэкономразвития 

должны разработать проект нор-

мативного акта об условиях до-

говора страхования гражданской 

ответственности при осуществлении 

реставрации объектов культурного 

наследия. Наличие этого договора 

позволит получать лицензии на этот 

вид деятельности в упрощенном 

порядке.

Это следует из нового Положения 

о лицензировании деятельности по 

реставрации объектов культурного 

наследия (памятников истории 

и культуры), утвержденного по-

становлением Правительства 

№117 от 20.02.2007 г. Согласно 

документу, лицензирование в 

этой сфере осуществляет Фе-

деральная служба по надзору за 

соблюдением законодательства в 

сфере массовых коммуникаций и 

охране культурного наследия. Для 

компаний или индивидуальных 

предпринимателей, занимающихся 

реставрацией памятников, в По-

ложении установлена возможность 

перехода на упрощенный порядок 

лицензирования в случае, если 

они представят полис страхования 

гражданской ответственности. 

Существенные условия такого 

страхования должно утвердить 

Правительство РФ.
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